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　昨年12月に、3年ぶりに開催された日本体育大学へ
のスポーツ交流事業に本校の児童が参加しました。
　1日目は、東京にある世田谷キャンパスで、体づく
り運動の授業を受けました。大学の先生にコンディ
ショニングトレーニングや縄跳びの技を教えてもら
い、最初は緊張していた児童も楽
しい活動に心も体もほぐれた様子
でした。技がうまくできた時には
友だち同士で喜びあい素敵な笑顔
を見せていました。

　午後からは、栄養学の講義を受
けました。オリンピック選手やス
ポーツ選手の食事内容を教えても
らい、バランスのよい食事をとる
ことで、より強い体が作られるこ

とを学びました。　
　2日目は、横浜にある健志台キャンパスの野球場で
野球体験をしました。野球部の学生に投げ方や打ち方
を教えてもらい、最後には簡単な試合を行いました。
野球経験のない児童もたくさん汗を流し、楽しく活動
することができました。
　2日間の日本体育大学でのスポーツ交流を通して、
積極的に運動しようとする意識の
向上と、体力の向上の推進につな
がりました。この貴重な体験を今
後の学校生活にも生かしていきた
いと思います。

　本校は、「自ら考え、判断し、主体的に行動するこ
とができる生徒」をめざす生徒像とし、日々の教育活
動に取り組んでいます。昨年度も、様々な取組を進め、
生徒主体で行事や活動を行うことができました。今年
度は、昨年度の取組を引き続き行いながらも、生徒主
体の新たな動きをスタートさせました。
　本校では、生徒会執行部と
各種委員会で構成された「生
徒会活動」が活発に行われて
います。毎月1回、委員会活
動が行われ、生徒全員が安心
して過ごすことができる学
校づくりを目指し、先月の活動を振り返り、今後の活
動を考えていく時間が設けられています。　
　今年度は委員会を見直し、本校でも積極的に使って
いる「一人一台端末（Chromebook）」の使い方など
を考え、みんなが安心して使うことができるようにす
るため、「どのようなことができるか」「何を大切にし
て使わないといけないのか」などを発信していく「ICT
委員会」を新たに立ち上げました。
　これからも、生徒会執行部や各種委員会が中心とな

り、生徒全員がお互いを尊
重し、認め合い、力を合わ
せて行事や取組、また毎日
の授業に臨む学校づくりを
進めていきます。
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